



# Fin a los beneficios por ahorro de energía

PUBLICIDAD

0 0 0 0

sharethis Share Tweet Email

lapatria.com

GOBIERNO CONCLUYÓ CAMPAÑA

COLPRENSA | LA PATRIA | BOGOTÁ

El Gobierno terminó ayer el programa para el ahorro de energía eléctrica luego de la entrada en operación de dos unidades de la central hidroeléctrica de Guatapé y el debilitamiento del fenómeno de El Niño.

"El propósito era ahorrar en un plazo de seis semanas 400 gigavatios/hora y el balance al 17 de abril alcanzó los 1.179 gigavatios/hora gracias al ahorro de los colombianos", explicó el presidente, Juan Manuel Santos.

"Al éxito de la campaña Apagar Paga contribuyó la mayor generación de plantas térmicas y los mejores caudales producto de las lluvias", ahondó el mandatario.

El Ministerio de Minas y Energía y la Comisión de Regulación de Energía y Gas (CREG) indicaron que la iniciativa concluyó luego de que se cumpliera el objetivo de lograr un ahorro de energía del 5,88% diario.

Además, ayudó al propósito de Apagar Paga la puesta en funcionamiento el pasado sábado de las primeras dos unidades de la central hidroeléctrica de Guatapé, una semana antes de lo previsto.

Sin embargo, el Gobierno hizo un llamado para continuar con la disciplina del ahorro de energía y que este ejercicio se vuelva un hábito permanente.

"Por eso vamos a seguir estimulando y promoviendo el ahorro de energía, como hemos venido promoviendo el ahorro de agua con muy buenos resultados", sostuvo Santos.

A comienzos de marzo el Gobierno presentó la iniciativa Apagar paga que buscó ahorrar diariamente un mínimo 5% de energía para evitar el racionamiento que amenazaba al país como consecuencia de la sequía provocada por el fenómeno de El Niño.

MÁS COMENTADO

MÁS LEÍDO

Enseñan reciclaje con danza árabe en el Perpetuo Socorro (0)

Chec logró premio nacional (0)

Renunció el director de la ANLA (0)

Con las pilas puestas a mejorar en el colegio Los Andes (0)

PUBLICIDAD

PUBLICIDAD

## COLUMNAS RECIENTES EN ESTA SECCIÓN

Sigue la polémica por renuncia del presidente de la UIAF  
Por: lapatria.com

Minutos de alegría y ansiedad vivieron los repatriados desde Ecuador  
Por: lapatria.com

Jorge Eduardo Rojas, exalcalde de Manizales, es el nuevo ministro de Transporte